<u>" 超我の奉仕 Service Above Self "</u>



R I 会長 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

2005~2006年度 創立30周年



越谷北ロータリークラブ

例会日:毎週水曜日 12:30~13:30

例会場:越谷市千間台東1-1-6 クオレ千間台 2 F

TEL 048 (975)9898 FAX 048 (977)3741

創立:1976年5月11日

会 長: 安井 晃

副 会 長: 豊田 昇

幹事: 増田 英樹

会報委員長: 長谷川 真也

第 1441 回例会記録 No6

平成 17年8月24日

司会:上床 和秀編集:石川 輝次

会次第

1.点鐘

2. ロータリーソング (奉仕の理想)

お客様 獨協高校インターアクトクラブ
埜口真央 さん、平澤翔太 君

- 4. 会長挨拶
- 5. 幹事報告
- 6. 委員会報告
- 7. クラプ奉仕フォーラム

会長挨拶



会長 安井晃

今日は例会プログラムが詰まっておりますので、ロータリーの川の流れは次回にしたいと思います。

8 月は会員増強・拡大月間ですが、会員 増強はロータリークラブ創立以来から続い ている重要な課題であります。

本日はクラブ奉仕委員会と会員増強30周年記念特別委員会と共同で会員増強についてのクラブ奉仕フォーラムが開催されます。当クラブ創立30周年を期にさらなるクラブの活性化を目指し、会員増強特別委員会が目標とする、新入会員10名の達成に向けて皆様のご協力を頂きたいと思います。

どうぞよろしくお願い致します。

幹事報告

次回例会予告 平成 17 年 9 月 7 日 結婚・誕生祝い 会員卓話

越谷北ロータリークラブ

2005-06 安井晃会長提言「信頼と友情と善意を発揚させよう」

R I 会長 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー



幹事 増田 英樹

- 1) ガールスカウト埼玉県第 11 団からキャ ンプの模様の手紙が届いております。
- 2) 本日は、クラブ奉仕フォーラムが開催されますので2時まで延長となります。

お客様紹介

獨協高校インターアクトクラブ



平澤翔太君と埜口真央さん

雑誌記事紹介



宇田川芳行会員

先ず体調不良による出席免除について、 特に発作などが起こるので夜間の会議は欠 席し失礼しております。さて、今回ロータ リーの友を読んでの記事紹介をいたします。 その前にロータリーの友編集スタッフとの話しですが、日本版の「友」7月号の発行部数は115.000部だそうで、一番苦労しているのは紹介記事のタイミングが合わない事だそうです。紙質が光らないようにセレクトしているそうです。提供される原稿は多いので助かっているとの事でした。

私は「友」を地区大会における著名人の 講演集と卓話の泉集の2分冊に綴じていま す。これを参考資料としていろいろの機会 に利用しています。今回は最近、日本も治 安が悪化し、特に青少年の犯罪が多いので 教育の問題をとりあげてみました。

一点目は、ロータリーの友 1983 年 6 月 号「人づくりの原点」(甲南女子大学鯵沢学 長さんの記事をご紹介いたします。記事の 要旨は教育の根源は感化の力であり(特に 胎教からの点)感化の最初の場は家庭であ り、家庭の基本は父母にある。父母は教育 の最初の教師である。(これが人間形成の原 点である)おのずと人間形成は幼児時代が 非常に重要であるという訳です。

二点目は RI 会長代理でもあった佐藤千寿さんの話で、ロータリーアンには有名ですから皆さんご承知の筈です。ロータリーにおいては、会員増強が永遠のテーマと云われていますが今世界のロータリーアン数は 1990 年前半までが上げ潮で、それ以降は引き潮の時代に向かってはロータリーの構造疲労がはっきりしてきたと云う。世界的傾向としては、クラブ数、会員数の減少で最も多いのが日本、アメリカ、メキシコ、ブラジルだと云う。ロータリー創立 100 周年

越谷北ロータリークラブ

<u>" 超我の奉仕 Service Above Self "</u>

R I 会長 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

に当たり、この構造疲労をこれからこれ以上進行させないには、どうするか大きな課題である。佐藤パストガバナーは、これを直すにはポールハリスがシカゴのクラブ創立の原点を見直すしかないだろうと心境を「友」に語っている。

さて、ここで視点を変えて見ましょう。 「友」2004 年 10 月号に「5 坪のラーメン 屋から上場企業への物語」一寸目を引きま したのでご紹介します。これは岩槻市にお 住まいの神田正さんと云う人です。お母さ んがキャディさん、本人もバイトをしなが らレッスンプロをやったと書いてあります。 今は100店舗余りですが直営で500店舗出 したいと夢をもっている。今、ラーメンの マーケットは 7000 億円程度、その 80 パー セントが個人経営で企業化が 20 パーセン ト、神田さんは企業化が少ないからこれを 逆転したいと云う。今、外食産業、ホテル も入れて 28 兆円ですが右肩下がりになっ ている。一方ハンバーガーは 7000 億円の マーケット、牛丼業界は 2000 億円と企業 化されている。神田さんは東京の山手線の 東と西を全部囲んでという広大な戦略を持 っているという。

挑戦し、失敗し、更に努力をして経営者になりたいと念願している神田さんにエールを送りたい。ちなみに 1999 年ジャスダックに上場した。

クラブ奉仕フォーラム



クラブ奉仕フォーラムが開催され、先日実施された会員増強アンケートの集計結果について、関森クラブ奉仕委員長から発表されました。その後、四グループに分かれそれぞれのテーマに基づき活発な意見が交わされました。

分科会の様子



第一グループ

テーマ「新入会員、入会後のフォローの仕 方について」



第二グループ テーマ「女性会員の入会について」

R I 会長 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー



第三グループ

テーマ「元会員の再入会の勧め方について」



第四グループ

テーマ「若手経営者の入会について」



プロジェクターを天井に設置しました。

んにはお世話になります。

🔒 増田英樹

* 本日のクラブ奉仕フォーラム関森委員長 増強・眞々田委員長宜しくお願い致します

😃 眞々田照雄

* 今日のクラブ奉仕フォーラム宜しくお願いします。

小河内梅幸

* 前回お休みをしました。

🙂 稲垣勝三

*欠席が続き申し訳ありません。

🔒 若海兵馬

*インターアクトの生徒さんようこそ

🔒 西本好郎

*毎日暑いですね

出席報告

会員数	47名
出席免除者	3名
出席	3 2 名
欠席	12名
出席率	74.4%
前回メークアップ	2名
前回修正出席率	83.7%

😊 スマイル報告 😂

⇔ 安井 晃

- * 獨協高校インターアクトクラブの埜口さん、 平澤君ようこそ
- * 本日のクラブ奉仕フォーラムでは、クラブ 奉仕会員増強30周年記念特別委員会さ

越谷北ロータリークラブ